





Por la innovación del aeródromo majorero

El Aeropuerto de Fuerteventura recibe la medalla a la Excelencia Turística de Canarias

- Javier Marín, Director General de Aena Aeropuertos, fue el encargado de recoger el galardón.
- En total, el Ministerio de Fomento, a través de Aena Aeropuertos, ha destinado ya más de 237 millones de euros al Plan de Modernización y Ampliación del Aeropuerto de Fuerteventura.
- La celebración coincide con el Día Mundial del Turismo, evento que tiene lugar todos los años en diferentes escenarios de las islas.

27 de septiembre de 2011

El Gobierno de Canarias ha premiado al Aeropuerto de Fuerteventura con la Medalla a la Excelencia Turística de Canarias 2011, a través de un decreto publicado en el Boletín Oficial de Canarias y tras la decisión propuesta por el Consejo Canario de Turismo.

Las distinciones fueron entregadas por el Presidente del Gobierno de Canarias, Paulino Rivero, en un acto oficial que ha tenido lugar hoy martes, 27 de septiembre, en la isla de La Palma. El galardón fue recogido por Javier Marín, Director General de Aena Aeropuertos.

La medalla se ha concedido dentro de la modalidad de iniciativas relacionadas con la innovación y la renovación que han redundado en la mejora cualitativa de la imagen turística de Canarias. Asimismo, se ha tenido en cuenta la optimización de la comercialización de los productos turísticos y la rehabilitación de los entornos urbanos de los municipios, zonas y núcleos turísticos, de sus edificaciones, instalaciones e infraestructuras turísticas y de ocio.



La isla majorera está estrechamente vinculada a la evolución de su aeropuerto tras su apertura en 1973. Desde entonces, el crecimiento y la mejora constante de estas instalaciones aeroportuarias han permitido una mayor y más prolongada etapa de progreso y bienestar en la Isla.

En total, el Ministerio de Fomento, a través de Aena Aeropuertos, ha destinado ya más de 237 millones de euros al Plan de Modernización y Ampliación del Aeropuerto de Fuerteventura.

Todos estos esfuerzos y actuaciones han permitido duplicar la capacidad del aeropuerto, ya que podría atender a ocho millones de pasajeros con un alto nivel de calidad. La superficie total del área terminal del aeropuerto ha pasado de 36.000 a 93.000m².

La ampliación del Edificio Terminal que se ha realizado en tres fases coordinadas entre sí para no interferir en la actividad del aeropuerto, con una nueva sala de llegadas situada en la planta baja del edificio que aumenta la superficie a más de 15.000 m2 y un total de 13 hipódromos de recogida de equipajes que dispone de controles de pasaporte, sala de recogida de equipajes, aduana, vestíbulo de llegadas y viales de acceso para vehículos propios, taxis y autobuses que conectan con los mostradores ya existentes. Una sala de embarque con 12 nuevas puertas y una nueva sala de facturación que incorpora 31 nuevos mostradores hasta un total de 65.

La nueva Torre de Control con una superficie de 3.100 m² incluyendo aparcamientos y accesos. La plataforma de estacionamiento de aeronaves que permitirá aumentar la superficie de la plataforma en 12.000 m².

También cabe destacar la dedicación al cuidado del medio ambiente en las que se han restaurado las zonas afectadas por las obras mediante la plantación de especies autóctonas, utilizadas también como barrera natural para reducir el impacto acústico y visual de la actividad aeroportuaria y se han reducido los sobrevuelos en Puerto del Rosario, construyendo una nueva planta desaladora de agua de mar que ha obtenido la certificación ISO 14001.

